

Mauricio Macri suscribió la candidatura de la Ciudad para organizar los Juegos Olímpicos Juveniles 2018. Macri, por la Ciudad, y Gerardo Werthein, por su condición de presidente del Comité Olímpico Argentino (COA), firmaron el Procedimiento de Candidatura de los YOG, con lo cual se acepta la aplicación del reglamento y los plazos que rigen el proceso de presentación de candidaturas y selección de la sede.

La postulación representa el compromiso de la Ciudad y del COA con los ideales del movimiento olímpico, con la convicción de que Buenos Aires puede proveer el escenario ideal para el éxito de los Juegos por tener una población joven y diversa.

El Jefe de Gobierno anunció la candidatura a fines de agosto de 2011 cuando subrayó que así como la Ciudad de Buenos Aires es “modelo en lo cultural, por experiencia, conocimiento y compromiso también puede ser modelo en lo deportivo”.

Destacó que la impronta de su gestión está orientada hacia el aprovechamiento integral del espacio público como lugar de encuentro cultural y deportivo y en ese sentido precisó que “el deporte es factor de inclusión, integración y educación ciudadana”. La primera edición de los JJOO juveniles se realizó en Singapur en 2010, en tanto que la segunda se realizará en Nankin (China) en 2014.